
`<.`'g9y
ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO  SUL

CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO - RS

ATA NUMERO NOVECENTOS E UM
Aos move dias do mss de maio de 2022, as dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na Camara
Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estapao, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os  seguintes
Vereadores: o Presidente Ademar Gauger, o Vice Presidente Pedro Gilson Jahn, a Primeira Secretina
Diovana  Terezinha  Colleoni  Zaro  e  os  vereadores:  Bemardino  Scutta,  Claudir Ant6nio  Ludwig,
Jucelaine Poersch, Mario Cesar Ajala, Ademar Bourcheid e Jonas Rauschkolb. A Secretaria leu urn
trecho  da  biblia.  A  ata  da  Sessao  Ordinaria  do  dia  02  de  maio  foi  enviada  anteriormente  aos
Vereadores  para  leitura,  sendo  a mesma aprovada por unanimidade.  Foram  lidas  as  ementas  dos
projetos que deram entrada da Casa. PL 2635 ~ Institui o Programa Municipal de Educapao Fiscal -
PREF. PL 2636 -Autoriza a implantapao do Programa Nota Premiada/Show da virada premiada e
instrfui  premiapao.  PL  2637  -  1nstrfui  Gratificacao  por  exercicio  de  atividade  complementar  a
servidores  no  desempenho  de  fun¢6es  de  fiscalizapao.  PL  2638 - Autoriza  o  Poder Executivo  a
contratarpessoalpornecessidadetemporfuiadeexcepcionalinteressepbblicoparaatenderasituncao
emergencial  na funcao de  monitor de educapao infantil.  Foi  lida a Indicacao  dos Vereador Pedro
Gilson e Diovana a qual propunha ajuda de custos para o CTG Tropeiro da Serra para aquisicao de
novos  trajes.  Foi  lido  tambem  oficio  do  Executivo  o  qunl  trazia  convite  aos  vereadores  para
participarem da programapao alusivas ao aniversario do Municipio. Passando a analise dos projetos
foi  lido projeto de Lei  2630 que abre credito especial por excesso de arrecadacao no valor de R$
100.000,00.  A Comissao emitiu parecer favordvel e o projeto foi colocado em discussao. Jucelaine
demonstrou sua satisfapao com o recebimento desta emenda atraves do Deputado Giovani Feltes e
espera ser de grande utilidade este veiculo para a Assistencia Social. Claudir diz ser justa a Tnen9ao
da vereadora  e  do  Deputado  na justificativa do  projeto.  Desta forma  o  projeto  foi  aprovado  por
unanimidade.  Foi  lido  em  seguida  projeto  de  Lei  2631  que  abre  cr6dito  especial  por  excesso  de
arrecadapao no valor de R$ 18.000,00. 0 parecer da Comissao e favorivel e o projeto e colocado em
discussao. Pedro Gilson destaca a importincia de ter representantes federais para ter assim acesso as
inforinapdes necessarias para buscar melhorias. Leu a mensagem recebida no inicio do ano enviada
pelo Deputado Covatti, a qual falava sobre esse programa para beneficiar as pessoas que sofrem com
a estiagem. Claudir diz que tudo que vein, vein bern. Apesar do Municipio nao estar sofrendo mais
com  esse  problema  no  momento  6  muito  importante  se  habilitar  todas  as  vezes  que  abrir  a
possibilidade. Pedro Gilson comenta ainda que havian outros projetos dentro do mesmo programa,
mas na epoca, esse do caminhao pipa era o iinico que o municipio  se enquadrava.  Desta forma o
projeto foi aprovado por unahimidade. 0 Presidente informou que no cia 23 de maio as 17horas sera
realizada Audiencia Pdblica de Prestapao de Contas e Analise das Metas Fiscais referente ao primeiro
quadrimestre de 2022. A Audiencia sera realizada na camara e transmitida pela pagina do facebook.
Nas considerap6es finals, Pedro  Gilson  cuinprimenta a todos,  defende  sun indicacao  dizendo que
seguidamente  o  CTG  participa  de  eventos  representando  nosso  Municipio.   Comenta  sobre  a
importfrocia do trabalho em conjunto e infoma o dep6sito de urn valor para pagamento da mao de
obra realizada na escola de  Linha Francesa.  Todos  estiveram  empenhados  na busca da  liberapfro
destes recursos, nas dltimas duas semanas foram recebidos dois dep6sitos para pagar o que estaria
pendente. Agora sera dada continuidade a obra e segundo o Executivo a mesma sera concluida o mais
breve possivel. Pedro Gilson comenta que o ptedio da escola seria cedido a atual associacao e   stente
em Linha Francesa  Alta,  a  V6  Albino.  Espera que  isso  realmente  de  certo,  pois  e  urn  sonho  de
comunidade  que precisa de urn local apropriado  para deixar suas  criancas.  Fala tambem  sobre os
diversos  pedidos  de  melhoria  nas  estradas,  diz  que  realmente  ha  a  necessidade  de  melhorias,
destacando que o pessoal esta trabalhando para resolver os problemas, mas as quest6es climaticas
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estaoatrapalhandounpouco.Desejaatodosumaboasemana.Mariocumprimentaatodosecomenta
que esteve conversando com os integrantes da Orquestra Municipal que precisam de uma ajuda para
custeio de seus novos trajes. Comenta que se prop6e a dar parte de sun emenda impositiva para o ano
que  vein,  entretanto,  a Orquestra precisa destes  uniformes  antes  deste  prazo.  Se compromete em
conversar com  o Prefeito  sobre o  assunto.  Mario diz alnda que o  servico  da coleta de  lixo esth a
contento, porem e preciso que as pessoas se conscientizem e aprendam a separa o lixo seco do lixo
organico. Esteve em contato com os responsaveis pela coleta e solicitou que o recolhimento seja feito
de foma mais ordenada e que os motoristas nao deixem mais os caminh6es estacionados no centro
qundo nao estao em atividade. Deseja a todos uma boa semana. Jucelalne cumprimenta a todos e
convida para participarem drs festividades em comemoracao ao 34° aniversario do municipio. Deseja
a todos uma feliz semana. Ademar Bourscheid cumprimenta a todos e deseja uma semana com muita
sadde. Claudir cumprimenta a todos e comenta sobre a liberapao dos recursos para a creche, ressalta
a importancia da conclusao desta obra. Falou sobre os esforcos de todos por estas liberap6es e destaca
que e muito  importante a uni5o de forcas.  Convida a todos para participarem da programapao em
comemorapao ao 34° aniversdrio de Barao. Diz que a Administrapao esfa empenhada na captacao de
recursos para a Festa Colonial que sera realizada em novembro, pois o objetivo e utilizar o minimo
possivel de recursos do municipio. Deseja a todos uma boa semana a todos. Bernardino cumprimenta
a todos, concorda com a questao das estradas, diz que as pessoas de ponta a ponta do municipio esfao
reclamando das condicdes de trafegabilidade das mesmas. Cumprimenta a vereadora Jucelalne que
intemediou a verba com o Deputado Giovani Feltes, isso mostra que a uhidade do ben comum tern
que ser maior do que a uhidade de pequenos grupos.  Comenta que sentiu falta na programa9ao do
aniversario do municipio o evento do rodizio de bifes de Linha Francesa Baixa e as semifinais do
campeonato  master.  Faz  mengao  a  hist6ria  do  municipio,  ressaltando  que  acredita  existir pouca
hist6ria registrada sobre a emancipagao. Quem participou diretanente ou lembra, sabe que existem
muitas hist6rias da emancipapao. Sugere que seja feito urn acervo com fotos e fatos que aconteceram
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processo  de  emancipapao.  Destaca o  trabalho  dos  emancipacionistas  e tambem dos  gestores  que
passaran   pelo   Municipio,   pois   todos   tiveram   sun   participapao   importante.   Comenta  que   as
festividades  sao  apenas  consequencias  da historia,  agradece  a todos  que  acreditaram  que  a  Vila
poderia se tomar Municipio. Parabeniza a todos. Jonas cumprimenta a todos e diz concordar com a
questao das estradas, ressaltando que algumas estradas secundarias nao recebem melhorias ha anos.
Solicita que sejam realizadas as referidas melhorias, pois independente de quem sejam os moradores,
todos tern direito a urn acesso decente para suas residencias. Parabeniza as maes pela passagem do
seu dia e tambem aos municipes pelo aniversario do municipio, diz esperar que todos possam crescer
e serem felizes nessa terra. Diovana cumprimenta a todos e parabeniza pelo aniversario do municipio,
para aqueles que lutaram e tamb6m para aqueles que lutarn diariamente por urn Barao melhor. Quanto
a coleta de lixo diz concordar com as colocap6es do colega Mario, acrescenta que 6 importante as
pessoas colocarem o lixo na rua apenas perto do dia da coleta.  Quanto a sua indicapao, destacou a
importinciadeaentidadeestarbemtrajadaparataobemrepresentarnossomunicipio.Desejaatodos
uma boa semana.  Ademar cunprimenta a todos e  comenta as  condic6es das estradas,  falando da
necessidade de tapa buracos. Deixa urn abrapo especial para o Padre Ant6nio Heinzmann seu amigo
de longa data. Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando
encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 09 de maio de 2022. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida e
aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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